

Puertollano



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “La creación de empleo es la verdadera obsesión del Partido Popular”

Romero ha subrayado que “el PP ha conseguido que el número de parados baje de los 4 millones, una cifra muy alejada de los casi 6 millones de parados que nos dejaron los socialistas”. La candidata popular, que ha estado acompañada por la candidata al Senado Cristina Molina, ha indicado que estos niveles de empleo tienen su origen en el esfuerzo colectivo y en las medidas adoptadas por el Gobierno del Partido Popular, que se ha demostrado “eran las correctas”. “Todo lo que hemos conseguido con el esfuerzo de todos y con las medidas puestas en marcha por Mariano Rajoy, se puede desvanecer si finalmente España tiene un gobierno de izquierdas, con las mismas políticas fracasadas que nos dejaron al borde de la intervención o, lo que es peor, con políticas comunistas y radicales”.



Rosa Romero con afiliados y simpatizantes

Ha apuntado que el Partido Popular “es la única alternativa para quienes quieren una España moderada, optimista en positivo, alejada de la inestabilidad y la incertidumbre”. “Mientras el PP tiene un proyecto, los otros tres partidos tienen una única idea que les obsesiona: echar del Gobierno a Mariano Rajoy”.

Torralba de Calatrava



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “La ayuda a las pymes es prioritaria para el PP como principales generadoras de empleo en España”

Visita la empresa La Mozalba

Quintanilla ha destacado la importancia de las pequeñas y medianas empresas en la economía española ya que “son las que generan el 90% del empleo en nuestro país, por eso para el Partido Popular, las pymes son prioritarias y queremos apoyarlas con medias que les ayuden a mantenerse y crecer”. Entre las propuestas que va a llevar a cabo el PP si gobierna tras las elecciones del 26J, ha destacado que cuando una pequeña y/o mediana empresa crezca y reinvierta sus beneficios podrá duplicar, hasta 10 puntos, la rebaja del impuesto de sociedades y que, además, se extenderá la tarifa plana de autónomos de forma que quienes inicien un negocio pagarán sólo 50 euros al mes durante el primer año. Otra de las medidas que contempla el PP para fomentar la creación de empleo a través de la puesta en marcha de pequeñas empresas es que los parados de larga duración que inicien un negocio no van a pagar IRPF durante los dos primeros años.



Quintanilla visitando la empresa

Toledo



El vicepresidente de la FEMP-CLM y alcalde de Membrilla, Manuel Borja, exige a Page que incremente las partidas de prevención de incendios relacionadas con la administración local y le califica de “temerario e irresponsable”

Borja ha alertado sobre el peligro de incendios forestales ante la campaña de verano y el brutal recorte de las partidas del presupuesto autonómico de prevención de incendios para 2016 llevado a cabo por Emiliano García-Page en relación con las transferencias habituales en materia de colaboración con las Entidades Locales de CLM y que suponen “un 98% menos que el año anterior” ya que han pasado de 5,5 millones de € a 0,1. Ha exigido al máximo responsable autonómico la inmediata dotación en el ámbito local de los recursos necesarios para la prevención de incendios y la protección del medio rural ante las consecuencias devastadoras, tanto económicas como sociales, que se producirían en los municipios de la región que se vieran afectados por los mismos. “No es lógico que, prácticamente, haya desaparecido la partida de colaboración con las Entidades locales en materia de prevención de incendios”.



Manuel Borja

Ha tachado este comportamiento de García-Page de “temerario e irresponsable” al colaborar, con su actitud y pasividad, a que incendios de miles de hectáreas, como los que -desgraciadamente- ya se han producido en CLM, pudieran volver a repetirse. Así, Borja no alcanza a entender cómo se recorta en una materia “tan esencial como ésta” quitando a las Corporaciones Locales unos recursos que “podrían ser vitales para actuar de forma inmediata ante cualquier conato que pudiera producirse”.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Page engaña y confunde a los agricultores para negarles las autorizaciones de plantación de viñedo en zona ZEPA

Denuncia la terrible angustia que están pasando los viticultores y el resto del sector del campo por las medidas que está adoptando Page



Lola Merino

Merino ha afirmado que “gran parte de los agricultores que presentaron sus solicitudes de autorización de plantación de viñedo en 2015 no saben aún si podrán plantar o no en espaldera, cuando sus derechos de plantación caducan el próximo mes de julio, y a este ritmo se pasa la época de plantación, lo que está generando una terrible angustia entre los profesionales del viñedo”. “Los que sí han recibido la resolución de plantación se han encontrado que, en la inmensa mayoría de los casos, ha sido denegada al modificarse las condiciones iniciales y exigirle ahora al agricultor un informe medioambiental que no se puede emitir porque Page no ha aprobado aún el Plan de Gestión de la zona ZEPA”.

“Esta caótica situación ha provocado que la Viceconsejería de Medioambiente haya dejado de emitir los informes medioambientales desde hace más de tres meses y que la Dirección General de Agricultura no emita las resoluciones definitivas, lo que se traduce en una indefensión total de los viticultores en zonas ZEPA”. Además, ha criticado que Page ha bajado las primas a los agricultores ecológicos en casi un 70% en los cultivos herbáceos y en un 40% en los cultivos leñosos, vid y olivar, abocando al paro a más de 3.000 de los 6.700 productores ecológicos que no cobrarán nada.